



## Akses Taman Pintar, TBY dan Vredeburg disatukan

Oleh Budi Cahyana  
HARIAN JOGJA

**GONDONAN:** Dinas Pariwisata (Dispar) DIY mengintegrasikan akses Taman Pintar, Benteng Vredeburg dan Taman Budaya Yogyakarta (TBY) sejak Jumat (12/3). Penyatuan itu bertujuan memudahkan wisatawan mengunjungi tiga lokasi wisata di kawasan Nol Kilometer.

Dalam konsep *three in one*, akses Taman Pintar, TBY, dan Vredeburg kini tersambung melalui pintu gerbang di halaman belakang tiga lokasi wisata itu. Meski demikian, tiket untuk Taman Pintar dan Vredeburg belum terpadu di satu tempat. Tiket masuk Benteng Vredeburg sebesar Rp500-Rp750. Sementara, tiket Taman Pintar bervariasi untuk setiap wahana, mulai dari Rp1.000-Rp10.000. Adapun ke TBY tidak dikenakan tiket masuk.

Kepala Dispar DIY Tazbir menuturkan selama ini wisatawan kesulitan mengunjungi tiga tempat itu sekaligus karena aksesnya terpisah, padahal ketiganya berada di lokasi yang sama. Dia berharap penyatuan akses di TBY, Taman Pintar dan Vredeburg akan meningkatkan waktu kunjung wisatawan di kawasan titik nol kilometer.

Menurutnya upaya penyatuan itu sudah dirancang sejak setahun silam. Pihaknya berharap itu bukan sekadar integrasi fisik, melainkan integrasi pengetahuan dalam tiga aspek, yakni perjuangan bangsa, budaya dan ilmu pengetahuan serta teknologi.

Kepala Bidang Destinasi Dispar DIY menjadi ketua panitia integrasi tiga objek wisata itu Heru Lanjono berharap penyatuan akses adalah tahap awal integrasi objek wisata di kawasan Nol Kilometer. Kelak, integrasi ini ditindaklanjuti dengan penataan lingkungan seperti pembangunan gedung di lokasi yang menghubungkan ketiga objek wisata itu.

### KUNJUNGAN WISATAWAN 2009

Objek Wisata	Kunjungan	Luas
Beteng Vredeburg	103.000 orang	2.2 ha
Taman Pintar	rata-rata per hari: 3.500 orang Total kunjungan: 1 juta orang	1.2 ha
Taman Budaya Yogyakarta		1.2 ha

SUMBER DIOLAH

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Peng. Taman Pintar	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005